
Wie ist der aktuelle Sachstand im Bauleitplanverfahren 102 „Bahnhof Kottenforst“, 2. Änderung? 
 
Die Verwaltung erklärt, dass derzeit der vom Ausschuss für Stadtentwicklung beauftragte 
Fragenkatalog abgearbeitet wird. Ebenso werden die aus der an den Landtag gestellten Petition eines 
Bürgers resultierenden Rückläufe bearbeitet und in das Bauleitplanverfahren eingearbeitet. Für die dort 
derzeit angesiedelte Gewerbenutzung liegt eine Genehmigung vor. 
 
 


